

ABSTRAK

Skripsi ini membahas tentang Sejarah dan Perkembangan Madrasah Aliyah Negeri Kota Blitar 1978-1996. Madrasah Aliyah Negeri (MAN) Kota Blitar merupakan sebuah lembaga pendidikan yang sekaligus menjadi dakwah Islam bagi masyarakat sekitar. MAN Kota Blitar ialah madrasah di tingkat aliyah pertama dan satu-satunya madrasah aliyah negeri di Kota Blitar. Penelitian ini tujuannya untuk mengetahui sejarah perkembangan MAN Kota Blitar sebagai lembaga pendidikan dan dakwah Islam pada masyarakat Kota Blitar. Masalah yang diidentifikasi dalam penelitian ini, pertama, bagaimana sejarah berdirinya Madrasah Aliyah Negeri di Kota Blitar?. Kedua, bagaimana perkembangan MAN Kota Blitar dari tahun 1978-1996?. Metode penelitian ini menggunakan metode penelitian sejarah menurut Kuntowijoyo yang terdiri dari heuristik, verifikasi, interpretasi dan historiografi. Hasil penelitian diantara lain: Pertama, MAN Kota Blitar berdiri pada tahun 1970 yang awalnya bernama Sekolah Persiapan Institut Agama Islam Negeri (SP-IAIN) lalu mengalami perkembangan dan berubah nama menjadi MAN Kota Blitar. Kedua, MAN Kota Blitar memiliki peran sebagai lembaga pendidikan Islam yang mengutamakan nilai-nilai moral dan etika Islam. Ketiga, MAN Kota Blitar juga berperan dalam mensyiarkan ajaran Islam melalui pembangunan masjid, kegiatan bakti sosial dan budaya takiran, serta upaya dakwah melalui siswa-sisiwinya.

Kata kunci: Dakwah, Lembaga Pendidikan, MAN Kota

ABSTRACT

This thesis discusses the History and Development of Madrasah Aliyah Negeri Kota Blitar 1978-1996. Madrasah Aliyah Negeri (MAN) Blitar City is an educational institution which is also an Islamic preaching for the surrounding community. MAN Kota Blitar is the first madrasah at the aliyah level and the only public aliyah madrasah in Blitar City. This study aims to determine the history of the development of MAN Kota Blitar as an educational institution and Islamic preaching in the community of Blitar City. The problems identified in this study are, first, how is the history of the establishment of the State Aliyah Madrasah in Blitar City? Second, how was the development of MAN Kota Blitar from 1978-1996? This research method uses historical research methods according to Kuntowijoyo which consists of heuristics, verification, interpretation and historiography. The results of the research include: First, MAN Kota Blitar was established in 1970 which was originally named the Preparatory School of the State Islamic Institute (SP-IAIN) then experienced development and changed its name to MAN Kota Blitar. Second, MAN Kota Blitar has a role as an Islamic educational institution that prioritizes Islamic moral and ethical values. Third, MAN Kota Blitar also plays a role in broadcasting Islamic teachings through the construction of mosques, social service activities and takiran culture, as well as da'wah efforts through its students.

Keywords: Da'wah, Educational Institution, MAN Kota

خلاصة

تناقش هذه الأطروحة تاريخ وتطور المدرسة العليا نيجيري كوتا بليتار 1978-1996. مدرسة علياء نيجيري مدينة بليتار هي مؤسسة تعليمية وهي أيضًا مؤسسة دعوية إسلامية للمجتمع المحيط بها. وتعد (MAN) مدرسة مان كوتا بليتار أول مدرسة على مستوى التعليم العالي والمدرسة العامة الوحيدة في مدينة بليتار. تهدف هذه الدراسة إلى تحديد تاريخ تطور مدرسة مان كوتا بليتار كمؤسسة تعليمية ودعوة إسلامية في مجتمع مدينة بليتار. والمشكلات التي تم تحديدها في هذا البحث هي: أولاً، كيف كان تاريخ إنشاء المدرسة الدينية الإسلامية في مدينة بليتار؟ وثانياً، كيف كان تطور مان كوتا بليتار في الفترة من 1978-1996م؟ ويستخدم منهج البحث منهج البحث التاريخي حسب كونتويجويو الذي يتكون من الاستدلال والتحقق والتفسير والتأريخ. وتشمل نتائج البحث ما يلي: أولاً، تأسست مدرسة مان كوتا بليتار في عام 1970 والتي ثم شهدت تطوراً وتغير (SP-IAIN) كانت تسمى في الأصل المدرسة الإعدادية للمعهد الإسلامي الحكومي اسمها إلى مان كوتا بليتار. ثانياً، تقوم مان كوتا بليتار بدور مؤسسة تعليمية إسلامية تعطي الأولوية للقيم الأخلاقية والمعنوية الإسلامية. ثالثاً، تلعب مان كوتا بليتار أيضًا دورًا في نشر التعاليم الإسلامية من خلال بناء المساجد وأنشطة الخدمة الاجتماعية وثقافة التذكير، بالإضافة إلى الجهود الدعوية من خلال طلابها.

الكلمات المفتاحية الدعوة، مؤسسة تعليمية، مان كوتا، مؤسسة تعليمية، مان كوتا